



**ASSEMBLEE du BUREAU & CONSEIL d'ADMINISTRATION  
MERCREDI 08 NOVEMBRE 2023  
DIJON**

**ORDRE du JOUR :**

- *Rôle des Confréries et situations et missions des Ambassades.*

**Position Académie LR en Occitanie = Excuser Jean-Claude.**

- *Dépliants pour Confréries non adhérentes.*

**Position Académie LR en Occitanie =**

- Si la Fédération est « forte » et propose des items intéressants et constructifs, notamment en matière de développement économique rural, il ne sera pas nécessaire de faire un dépliant d'appel.
- La meilleure publicité c'est le « bouche à oreille », et le référencement du nombre de Confréries adhérentes à une Ambassade.
- L'idéal serait d'inclure dans l'adhésion à l'Ambassade, la cotisation à la Fédération comme en Occitanie Languedoc-Roussillon.

- *Projet de Défiscalisation générale au niveau des Confréries.*

- *Action en cours pour défiscalisation de la FCRF*

**Position Académie LR en Occitanie =**

- Notre Académie des Confréries Languedoc-Roussillon en Occitanie a d'ores-et-déjà déposé auprès de la DDFiP des P.-O., une demande de Rescrit au Titre de l'Article L. 80 C du Livre de Procédures Fiscales

- *Village International de la Gastronomie 2023.*

**Position Académie LR en Occitanie =**

- Pour notre Académie des Confréries Languedoc-Roussillon en Occitanie, c'est le « SUJET QUI FACHE ».
- Nous sommes montés à 03, afin de répondre aux sollicitations de la Fédération, « ETRE REPRESENTATIFS » comme souhaité auparavant dans les divers courriels.
- Cela a coûté plus de 1 100 € pour la journée (avion + hôtel la veille + repas soir + métro-RER) pris en charge uniquement et personnellement par le Doyen Jean-Claude. A aucun moment depuis le bilan de cette action, nous n'avons eu un « moindre écho » sur une éventuelle prise en charge, partielle ou totale de notre présence in.situ à Paris. - Silence radio...
- Nous avons ressenti une présence, essentiellement de « bobos parisiens », et que la Province est très loin de l'Ile de France.
- Notre déambulation dans les allées ressemblait plus à un « défilé de pantins » qu'à une démarche socio-économique et culturelle.
- Nous avons, « pour meubler le temps », subi un discours qui nous était pas adressé, puisque destiné à la Présidence de la République.
- Et pourtant, nous souhaitons rester POSITIF, et pensons que nous pouvons peut-être tirer parti de cet événement, sous certaines conditions beaucoup mieux ciblées :
  - \* pour quelques publics
  - \* égalité Province – Ile de France, etc...
  - \* partenariat avec nos amis des métiers de bouche, type « Disciples d'Escoffier ou autres » ...

- **Dossiers en cours :**
  - \* CESER
  - \* UNESCO avec point Patrimoine Culturel Immatériel.

**Position Académie LR en Occitanie =**

- CESER : Jean-Claude a sollicité par écrit le Conseil Economique d'Occitanie qui est favorable à notre demande, mais depuis « plus de nouvelles ».
- UNESCO avec PCI. : notre position est claire, et ce depuis le début, ce dossier est « l'oeuvre » de notre Confrère Bruno CARNEZ, et mené par lui, en rendant compte bien évidemment au Président et au Conseil d'Administration de ses travaux. *Si cela avait été respecté, nous n'aurions pas eu cet été, l'avalanche d'échanges de courriels d'un niveau de « cour de classe maternelle – lamentable et désolant ».*

- **Actions à lancer :**
  - \* Diplôme de Première Expérience Jeunes.

**Position Académie LR en Occitanie =**

- A ce jour, nous n'avons « pas encore bien compris la cible recherchée », même si, il n'est pas inintéressant de se tourner vers les jeunes bien évidemment.
- **Quels jeunes :**
  - \* ceux qui arrêtent en fin de 3ème ,
  - \* création d'un Brevet Professionnel de la Jeunesse, de l'Education Populaire et du Sport comme défini dans l'Arrêté du 27 Avril 2016 du Ministère de la Ville, de la Jeunesse et des Sports ;
  - \* ceux des lycées hôteliers et des CFA sections métiers de bouche ;
  - \* les primos-entrepreneurs ;
  - \* etc...

De toute façon, pour un travail « sérieux » il nous faudrait mettre en place cette action qu'à minima, à la rentrée scolaire 2024.

\* *Journée au niveau des Régions Fête Nationale des Confréries – date commune à fixer pour 2025.*

**Position Académie LR en Occitanie =**

- Pour le moment, cela nous ne semble pas être une priorité absolue, puisque la quasi totalité des Ambassades Régionales organisent des « Rassemblement annuel », parfois à l'issue ou avant leur AG Régionale.
  - A aujourd'hui, cela nous paraît difficile à organiser.
- \* *Sites Internet - Harmonisation des Régions – Site National.*

**Position Académie LR en Occitanie =**

- Nous pensons qu'effectivement, cela doit être dans nos priorités, et cela devrait renforcer nos images de marque sur les réseaux sociaux.
- Par contre, « le bémole » c'est qu'un site Internet à double ou triple vocations : « grand public » - TPE - PME & professionnels – Consoeurs et Confrères à usage interne – etc... coûte très chère, et doit être nécessairement réalisé par un professionnel, de même que pour son hébergement, sa protection, et son ciber-piratage.

\* *Web-TV des Confréries et Terroirs.*

**Position Académie LR en Occitanie =**

- Pour nous, cela ne devrait pas être dans les sujets primordiaux de la Fédération car ce type de dossier est généralement assez complexe à « faire fonctionner » pour avoir un « réel retour sur image ».
  - \* les prise de vues et de son doivent être de qualité professionnelle si nous espérons pouvoir les faire diffuser sur les chaînes TV ;
  - \* les diffusions nécessitent d'avoir un « bon carnet d'adresses type Attaché de Presse » ;
  - \* la mise en scène, et les plans de tournage ne s'improvisent pas, de même que les montages des films.
  - \* le mixage son – commentaires – musique ne peut pas se faire d'une « façon amateur ».

- *Autres projets possible en préparation :*

**Position Académie LR en Occitanie =**

- \* Stock Pin's et Badges : à offrir – cadeaux puisque OBSOLETTE.
- \* Après une première année d'exercice, il serait logique, comme cela se fait très généralement dans les Associations Loi 1901, de « faire un point », et revoir certains Articles qui ne sont pas forcément adaptés à la vie réelle de l'Association.
- \* Nous pensons que nous devrions revoir l'équilibrage Province – Ile de France au sein du Conseil d'Administration, et nous MAINTENONS NOTRE POSITION 01 Région = 01 VOIX.

Un des derniers points que nous avons évoqué ensemble avec Jean-Claude, et notre Bureau de l'Académie, reste le financement de la Fédération.

- Nous nous permettons donc, Président, sans y voir là une « quelconque menace sur notre participation à la Fédération, bien au contraire », mais nous souhaitons porter à votre réflexion le fait qu'un NON RE-EQUILIBRAGE PROVINCE – ILE de FRANCE » pourrait, et je dis bien « pourrait », éventuellement voir nos Confréries se détourner de la Fédération comme ce fut le cas avec la COFRACO.

A titre d'exemple, nous avons fait une petite extrapolation, et au-lieu des 1 000 € actuellement versés, nous ne devrions atteindre approximativement que 400 €.

- Comme nous avons pu vous en faire part au début, seul des adhésions « en masse » des Confréries à leurs Ambassades pourra nous donner, à la Fédération, une certaine liberté financière, et envisager des actions raisonnables, et constructives, et ainsi « ETRE CREDIBLE » auprès de recherche de financements privés.

–

**A suivre...**